

Centros oficiales

[...]

[...]. -- El Ayuntamiento de Pasajes y el paro obrero. [...]

Gobierno civil

Numerosas visitas

El gobernador civil recibió la visita del Ayuntamiento de Pasajes, en pleno, para tratar de la cuestión del paro forzoso.

También le visitó una comisión de obreros de la fábrica nacional de bicicletas de Alza, para tratar acerca de una cuestión pendiente, cuyo término armonioso desean los obreros.

Estos presentaron un oficio de huelga, cuyo plazo expira hoy, por continuar trabajando en la fábrica algunos obreros de nacionalidad francesa.

El gobernador trató detenidamente con la comisión que le visitó, para ver la forma de llegar a una solución satisfactoria, sin el planteamiento de la huelga.

[...]

Gobierno civil

Numerosas visitas

El gobernador civil recibió la visita del Ayuntamiento de Pasajes, en pleno, para tratar de la cuestión del paro forzoso.

También le visitó una comisión de obreros de la fábrica nacional de bicicletas de Alza, para tratar acerca de una cuestión pendiente, cuyo término armonioso desean los obreros.

Estos presentaron un oficio de huelga, cuyo plazo expira hoy, por continuar trabajando en la fábrica algunos obreros de nacionalidad francesa.

El gobernador trató detenidamente con la comisión que le visitó, para ver la forma de llegar a una solución satisfactoria, sin el planteamiento de la huelga.

Pleito solucionado